



Docente: NANCY DOMINGUEZ TORRES

Alumna: Paola Pinto Pérez

Materia: Enfermería clínica I

Grupo: "A"

Fecha de entrega: 11/09/2020

Pichucalco, chis. Septiembre, 2020

INTRODUCCION

Enfermería aparece así, unida y relacionada a la humanidad desde la antigüedad, como una forma de esclarecer su nacimiento, evolución académicamente y aportes a los cuidados de salud desde sus comienzos hasta el momento actual, enfermería requiere describir sus hallazgos.

Desde esta perspectiva, la investigación histórica se presenta, como el método que aporta los fundamentos que.

DESARROLLO

La enfermería ha evolucionado con los pasos de los años, inicio como una necesidad que se convirtió en todo un estilo de vida y las pioneras, gracias a su dedicación y esfuerzo lograron que la profesión de enfermería sea reconocida en la actualidad.

Aunque no se sabe dónde comienza como oficio, solo tiene registros monásticos, de la etapa técnica.

Desde el paleolítico ya había enfermedades, padecimientos y se preguntaban de donde proceden esta, ya que sabían de las lesiones por sus combates y la caza, pero las enfermedades internas para ellos no tenían explicación.

El conocimiento del pasado ayuda a comprender el presente y a elucidar el futuro. El examen de la evolución histórica de las investigaciones de enfermería desde la época de Florence Nightingale hasta nuestros días revela un avance continuo y cambios en los campos principales de estudio.

La evolución de la investigación de enfermería sigue, hasta cierto punto, la misma trayectoria.

Los estudios de Floren Naghtingale en el siglo XIX fueron concebidos desde el punto de vista epidemiológico.

Para defender sus ideas sobre el mejoramiento de la atención de la salud persuadir a los gobiernos de que modificaran sus sistemas de servicios de salud utilizó datos de morbilidad y mortalidad.

En el año 1940 y 1950 surgieron una serie de problemas administrativos, tanto referentes al servicio como a la enseñanza de enfermería.

Las normas de enfermería de las relaciones internas del personal de este campo fueron con frecuencia temas de investigación.

Las dirigentes de enfermería empezaron a proclamar en el mundo entero que la investigación debía formar parte integrante de las actividades de toda enfermera profesional.

En los círculos académicos se consideraba a la investigación como un importante medio de lograr una base científica para el ejercicio de la profesión y el modus operandi para evaluar las prestaciones de la asistencia del paciente.

Aun se sigue sintiendo en escala mundial la influencia de Florence Nightingale en la enfermería.

En la situación actual en enfermería sigue siendo la producción de investigación en enfermería.

Esta observación es válida tanto para la enfermería como sujeto de la investigación aplicada a los aspectos científicos y tecnológicos del proceso de salud y enfermedad y de la atención directa de los servicios, como para la enfermería como objeto de la investigación.

Las enfermeras, investigan bastante sobre su propia práctica, sin embargo, el estudio mostro que hay tendencia muy marcada hacia el trabajo individual.

La participación de otros profesionales es minoritaria y parece que ocurre en función de las necesidades de apoyo al proceso, como por ejemplo la estadística.

Un hallazgo muy favorable relaciona con el número de enfermeras con formación de licenciatura que están produciendo investigaciones sobre la práctica de enfermería.

CONCLUSION

El conocimiento de la historia de la enfermería.

Presenta una pieza clave en la formación de las nuevas generaciones, como el método tecnologías con las que contamos en esta actualidad.

Conocer la historia de enfermería con métodos de investigación, y nos exige precisar los fundamentos filosóficos de profesión.